

PUBLIÉ LE 18 JUILLET 2014

Lille : petit à petit, la passerelle Napoléon retrouve son visage d'antan

**La reconstruction de la passerelle Napoléon continue.
Jeudi a été posée la charpente en bois, quinze jours après la pose de la charpente métallique.**



**Le chantier progresse avec la pose hier de la charpente en bois
Un échafaudage va être monté pour permettre aux ouvriers d'installer les colonnes en bois le long de la passerelle.**

« C'est un chantier particulier, puisqu'il s'agit d'une reconstitution historique.

Nous restons fidèles à la passerelle telle qu'elle était en 1849 », précise M. Morelle, le maître d'œuvre du chantier.

Dynamitée il y a quatre-vingt-quinze ans par les Allemands à la fin de la Première Guerre mondiale,

la rénovation de cette élégante passerelle, qui enjambe la moyenne Deûle, est dans les papiers des différentes municipalités depuis 1939.

D'ici la mi-août, les ouvriers du chantier pourront poser les pierres bleues qui recouvriront les marches,

les vasques majestueuses et les sphinges (des sphinx à buste de femme) qui gardent les extrémités du pont. Commencé le 20 janvier,

le chantier devrait se terminer d'ici la mi-novembre, pour un coût de 1,8 million d'euros. Soixante-quinze ans plus tard...

REALISATIONS TUBULAIRES